
政策会議の議事要旨 

 

１ 開催日時 令和５年（2023年）８月 23日（金）11:10～12:15 

 

２ 出席者  知事、副知事、公営企業管理者、教育長、危機管理監兼危機管理部長、産業政策

監、企画振興部長、県民文化部長、健康福祉部長、環境部長、産業労働部長、観

光部長、農政部長、林務部長、会計管理者兼会計局長、佐久地域振興局長、上田

地域振興局長、上伊那地域振興局長、南信州地域振興局長、木曽地域振興局長、

松本地域振興局長、北アルプス地域振興局長、長野地域振興局長、北信地域振興

局長、総務部次長 

 

３ 議事等 

議題 新たな銀座ＮＡＧＡＮＯの方向性について 

担当部局 産業労働部営業局 

概要 ・R5年度末で銀座 NAGANOの賃貸借契約期間が終了することから、R6年度以降

の方向性について意見交換。 

主な意見 等 
・方向性は概ね良いと思うが、現在の機能をそのまま維持するのではなく、メ

リハリをつけることが必要。 

・市町村に対しても、方向性について了解を得ることが必要。 

・現在運営を担っている観光機構の観光案内の位置づけについてもしっかり

検討すること。 

協議の結果 引き続き検討 

 

議題 「信州・関西圏 経済交流拡大戦略」について 

担当部局 企画振興部 

概要 ・大阪・関西万博や北陸新幹線敦賀延伸を契機とした観光・物販等の交流促進

を図るための「信州・関西圏 経済交流拡大戦略」について認識共有を図る。 

主な意見 等 
・関西圏から長野県内の観光地へのアクセス方法について、しっかりプロモー

ションしていくことが必要。 

・北陸ルートだけでなく、松本空港も含め、県内の各方面から関西との行き来

が活発になるような検討も必要。 

協議の結果 認識を共有 

 

  



 

議題 男性職員の育児参加促進について 

担当部局 総務部 

概要 ・職員いきいき活躍推進プランの男性職員の育児休業の目標取得率改訂案や

目標達成に向けた取組について意見交換を行う。 

主な意見 等 
・あくまでも育児参加を促すことが目的であることから、育児休業のみでなく

休暇や在宅勤務などを組み合わせる方が良い。 

・1か月なら代替職員なしで何とか職場を回せるが、より長く育児休業を取得

できるようにするには、各職場の事情に合わせたカバー体制を整えることが

必要。 

協議の結果 引き続き検討 

 


